

[Freiwillige Feuerwehr](#)

Freiwillige Feuerwehr: Juister Helfer erneut gemeinsam im Einsatz

Beigetragen von JNN am 09. Jan 2026 - 12:02 Uhr

Am Donnerstagmittag (08. Januar 2026) waren wieder zahlreiche Helfer auf der Insel Juist gefragt. Um 13:15 Uhr alarmierte der Rettungsdienst die Drehleiter der Freiwilligen Feuerwehr Juist. In einer Wohnung im Ortskern musste ein Patient zum Rettungswagen transportiert werden.

Da dies über eine Wendeltreppe nicht möglich war, wurde der Transport aus dem Fenster des Obergeschosses mit dem Hubrettungsfahrzeug durchgeführt.

Im weiteren Verlauf wurde der Patient gemeinsam auf das Seenotrettungsboot "Hans Dittmer" der DGzRS verlegt, der diesen dann zur weiteren Behandlung ans Festland brachte.

TEXT UND FOTO: AREND JANSSEN-VISSE

Article pictures

